

MASTER OF SWORD 11

LOCO D Demente



Capítulo 1

MASTER OF SWORD 11

Bienvenidos a la escuela privada más popular de la ciudad, llamada "Celeritas" la gran rival de Forte, en la sala de la clase uno-a, Francesca se encuentra terminando alguna actividad, suena el timbre de regreso a las clases. La rubia solo deja su trabajo a la profesora retirándose de la sala con unos palillos chinos, camina hasta la terraza de la institución, apoyándose en el barandal, contemplando el vacío.

Entre sus pensamientos y el momento de tranquilidad recuerda al hombre que vio en la mañana, un poco atraída por sus ágiles movimientos, toma los palitos chinos rompiéndolos en varios pedazos, imitando la posición que logro observar, lanza los trozos y al intentar moverse como él todos los palitos caen sobre ella fallando muy horriblemente. Solo suelta un gran suspiro, pensando "pero que estoy haciendo se nota que él tenía experiencia, además soy una deportista no una especie de monje", arrodillándose para recoger todo lo caído, un chico mayor se acerca y le dice "vaya primera vez que te veo en cuatro Francesca jaja".

Nuestra protagonista se levanta sumamente rápido diciéndole "si, primera y última vez, Gregorio", tirando todo a la basura se queda en la terraza hablando con su aparente amigo. "dime Fran ¿Cómo va el entrenamiento?" a lo que la chica sin dejar de ver el vacío contesta "bien solo que con esto debo entregar todos las tareas y estudiar demasiado para la escuela, no me malentiendas pero me gustaría tener un poco más de tiempo libre". Gregorio solo la miro y dijo "Sabes que tu padre no te dejara, además tienes las mejores notas de tu curso, con solo trece años de edad ya vas como postulante a una de las mejores deportistas del país", la chica solo suspiro, cuando esta por hablar la campana suena indicando el fin del día de clases a la seis de la tarde.

Al salir la chica divaga entre sus pensamientos, mientras se dirige a su hogar, es recibida por su hermano mayor diciéndole "oh, hola Francesca, me voy al gym, mmm si quieres algo dile a la mucama y papá aviso que no volverá hasta mañana tuvo salir a hacer un viaje de sorpresa, así que tu entrenaras sola mañana". La joven solo asintió las palabras de su hermano y dirigiéndose a su cuarto solo se quedó pensando en los movimientos que vio por la mañana.

En una ataca de rabia arroja su almohada hasta el otro lado del cuarto diciendo "¡Por qué eso me llama la atención!". Intentando distraerse enciende su computadora buscando videos de tenistas que no logran nada, cuando por obra del destino pareciera, un video de un maestro de Taichí Chuan le llama la atención, hace clic en él y aunque no fueran los movimientos que vio, logran distraerla de su molestia.